



さくら

川崎市立菅小学校

さくら級便り 2月号

R7. 1. 29

子どもは風の子！ 体調管理にご協力ください！

厳しい寒さを感じる毎日です。日頃からさくら級の活動にご支援ご協力を頂き、ありがとうございます。1月は各学年で書き初めを行いました。一人ひとりが自分の文字と向き合い、心を落ち着けて臨む姿が印象的でした。時が経つのは早いもので、今年度も終わりに近づいてきました。2月は、6年生の巣立ちの会をはじめ、各学年の授業参観があります。残りの日数を大切に、元気に過ごしていきたいと思えます。

お知らせ

2月の生活目標 物を大切にしよう

<ふれあい作品展>

開催期間は2月3日（月）～3月21日（金）です。詳しくは、別紙でご確認ください。

<個人面談（3月）>

日程希望調査の用紙を配布いたします。今年度最終の面談となります。

おもちを食べよう！

冬休みが終わり、新年最初のさくらタイムでは、餅つき機でついた餅をみんなで食べました。食べる前に臼と杵で餅をついている本来の餅つきの映像を観ると、「知ってるー！」「はやーい！」と子どもたちから声が上がっていました。餅つき機の中で餅米のつぶつぶがこねられることで無くなり餅になっていく様子を、一人ひとりが見て体験しました。あまり餅を食べたことがなかった児童も、つきたての餅を触り、やわらかい感触やおいしさに驚いていました。終わった後、「餅ってお米からできてるんだよー！」と得意気に話している児童もいました。

